







CLAUSURA DEL CURSO EL TALENTO COMO INNOVACIÓN EN LA ENSEÑANZA

30 de enero 2023 TecNM/Mexicali

El pasado jueves fue clausurado el curso "El talento como innovación en la enseñanza" impartido por Martha Silvia Alfaro López, jefa de Gestión Tecnológica y Vinculación del Tecnológico Nacional de México campus Mexicali. La conferencista explicó cómo innovar en la docencia a través del talento, dispuestos a innovar desde el sentido humano creando una cultura de sensibilización, tomar nuestras responsabilidades como docentes y qué estoy dispuesto a aprender para transmitirlo.

La directora, Maribel Guerrero Luis, felicitó a los asistentes, acompañada por el subdirector Administrativo, Noé Pineda Cisneros y por la jefa del departamento de Desarrollo Académico, Daniela Gracia Montaño.